

Großzügige Spende für den Waldorfkindergarten

Kurz vor Weihnachten erreichte den Trägerverein des Waldorfkindertages Baidt eine große Überraschung! Die vorhandenen Türschlösser waren veraltet, eine Nachbeschaffung von Zylindern und Schlüsseln zu der vorhandenen Anlage unmöglich geworden. Die Ausschreibung einer neuen Schließanlage für den Kindergarten war unumgänglich. Thomas Geiger, Inhaber des gleichnamigen Fachgeschäfts für Schließ- und Sicherheitstechnik in Weingarten, ließ sich nicht lange betteln und erklärte sich kurzentschlossen dazu bereit, dem Kindergarten die neue Schließanlage zu spenden. Vergangenen Mittwoch überreichte er die Anlage. Die Kinder bedankten sich im Namen von Vorstand und Belegschaft bei Herrn Geiger und seinem Team mit einem selbstgebackenen Kekshaus.

